Jahresbericht TV Studen Präsident 2022

Mein erstes Präsidialjahr bin ich mit grosser Freude angegangen. Von vielen schönen Momenten im Vereinsleben gibt es zu berichten.

Die Jungend sowie Aktiv-Korbball-Teams waren an unzähligen Matchs und Turnieren mit dabei und durften zahlreiche Erfolge feiern, so z.B. der 3. Rang der U16-Mannschaft an der Schweizermeisterschaft. Auch aus nicht siegreichen Begegnungen wurden weiterbringende Erfahrungen gesammelt.

Das Kantonale Turnfest in Lyss war ein Höhepunkt des Jahres. Der TV Studen war turnerisch und auch mit Helfereinsätzen überdurchschnittlich präsent. Am Jugitag, bei den Einzelwettkämpfen sowie in den Kategorien Aktiv, FMS35+ und FMS 55+ waren wir vorne mit dabei. Danke für jedes Mitwirken!

Das lustige Theater und die kreativen Auftritte haben unser Publikum an den Abendunterhaltungen begeistert und das positive Echo motiviert immer wieder von Neuem.

Sehr erfreulich ist der Zuwachs in der Aktivriege und das Engagement dieser jungen Turner, die inzwischen bereits mehrere Chargen mit grosser Zuverlässigkeit im Vorstand ausführen. Für einen reibungslosen Infofluss ohne Schnittstellen haben wir unsere Technische Kommission vergrössert.

Auch haben wir einen Turner, der einen J+S Leiterkurs absolviert hat. Weitere Ausbildung in diversen Bereichen sind angesprochen. Das bereitet grosse Freude.

Mancherorts scheint die obligate Turnstunde pro Woche an Priorität eingebüsst zu haben. Dem Turnstundenbesuch sollte wieder vermehrt Beachtung geschenkt werden. Es zählt nicht die Grösse des Vereins, sondern die Qualität, welche man durch dieses Zusammenwirken der Leiter, der Turner und die vielen stillen Helfer im Hintergrund erreicht.

Mein zweites Präsidialjahr werde ich wieder mit grosser Freude angehen.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die das Vereinsleben unterstützen und fördern.

Oliver Merino